

10/01/25

Geispolsheim

# Plus de 1 300 participants à la Corrida du Nouvel An

Ils étaient nombreux, les jours précédant l'épreuve, à s'entraîner dans les rues de Geispolsheim pour être au top pour la première course de l'année. La traditionnelle Corrida du Nouvel An s'est déroulée dimanche 5 janvier dans une ambiance conviviale.

La Corrida du Nouvel An draine du monde : avec plus de 1 300 participants, l'édition 2025 a fait mieux que l'an passé ! Braves sont ses adeptes qui, en dépit d'un temps humide et de présence de neige fondue au sol, ont pris le départ des épreuves du jour.

Malgré ces conditions, l'édition a été enjouée du début des courses jusqu'au déjeûner servi dans une salle Malraux comble, même si le public était moins nombreux dans les rues. Les bénévoles et élus municipaux, précis dans leurs gestes de ravitaillement, de remise de cabas comme de dossards et de coupes sur le podium, y sont pour quelque chose.

## Enfants, seniors, marcheurs, triathlètes...

« On chauffe les muscles, on sautille ! » : Philippe, qui a scruté la météo tôt le matin, distribue ses encouragements. Les noms des clubs reviennent, familiers aux oreilles, et les données se confirment au fil des éditions : nombreux sont les coureurs qui décident de faire un doublé en participant au 4 et au 7 km.



Et c'est parti pour les plus jeunes ! Photo Magali Burger-Vollmer

Nouveauté cette année : afin d'éviter les croisements entre départs et premiers arrivants, certaines épreuves démarrent rue de l'École. Sur la place Albert-Schweitzer, les élus s'activent autour des podiums sur lesquels les jeunes brandissent, tout sourire, leur coupe.

Au 1,5 km, Mathéo est arrivé premier et Victoria est première féminine. Margot, 10 ans, se reconforte auprès de son père après ses efforts sur 1 500 mètres. Jad, Charlie et Emma se sont bien entraînés. Ils stressent un peu pour l'épreuve de 2,6 km : pour ces tout jeunes, c'est du sérieux. Aux abords du départ, Jonathan et Pierre, de Lampertheim, terminent de se chausser depuis leur voiture

avant d'affronter le doublé 4 et 7 km. Pour le 4 km, c'est Aurélien Wambst d'Uberach - Valde-Moder qui, à tout juste dix-huit ans, arrive en tête.

## Organisation au top

Au 7 km, si Kader Bellahcene arrive premier, des triathlètes ne sont pas loin... Ils sont plusieurs à participer, dont Mannon Rémy, 24 ans, première féminine au 4 km. Celle qui vient pour la première fois apprécie l'organisation : « C'est vraiment sympa et il n'y a pas d'erreurs de parcours. »

Le clic-clic des bâtons se met à résonner dans les rues. Sur la ligne de départ, les visages des marcheurs s'affichent radieux

à l'idée d'un tour en forêt.

Catherine Kowarczyk, présidente des donneurs de sang - structure organisatrice avec la commune - détaille ce qui fait cet engouement : « Ce n'est pas cher, c'est la première course de l'année, elle est bien référencée sur les sites d'athlète. »

Et de décliner le menu : « Estouffade de bœuf à la bière, spätzle, éclair... » Grâce à l'engagement des bénévoles, à ce ballet bien orchestré du début à la fin, l'édition est une réussite. Et les fidèles du repas vont des seniors aux jeunes, venus en club ou entre amis. Décidément très convivial, ce premier rendez-vous 2025 !

● MBV